

Schöne 3. Adventszeit

Die Adventszeit ist in vollem Gange. Dieses Jahr ist es leider etwas anders als sonst, so ganz ohne Weihnachtsmarkt, ohne Glühwein und ohne unser traditionelles Neujahrsglücken. Wir machen das Beste aus der Situation und hoffen auf ein baldiges Ende der Quarantäne, damit wir unserem geliebten Kegelsport wieder nachgehen können.

Der Rot-Weiß Ubstadt wünscht trotz der Umstände allen Mitgliedern und Gönnern des Vereins mit ihren Familien weiterhin eine gesunde Adventszeit, bleibt im kleinen Kreis daheim und macht es euch gemütlich.